

9.9.2011 - Publik-Forum

»Zeichen der Zeit« – ein Kongress zum Konzil

»Zeichen der Zeit – Hoffnung und Widerstand« heißt der Aufruf zu einem Kongress fünfzig Jahre nach dem Beginn des *Zweiten Vatikanischen Konzils*. Die Erstunterzeichnenden – das *Münsteraner Institut für Theologie und Politik*, die Reformbewegung *Wir sind Kirche* und die *Leserinitiative Publik* – fördern damit einen Erinnerungsprozess, der zur Erneuerung der katholischen Kirche im befreienden Geist des Konzils beitragen soll. Der Kongress ist für den 11. und 12. Oktober 2012 geplant.

Achtung, neuer Termin: 4. bis 7. Oktober 2012

Kontakt: Thomas Wystrach, tw@publik-forum.de

Zuletzt geändert am 03.10.2011